

rapporté que partout la récolte a le plus bel apparence. Les dernières pluies ont donné une nouvelle vigueur à la végétation des grains qui promet beaucoup.

LA PETITE VÉROLE.

Tout ce qui touche à l'hygiène publique a une telle importance que nous n'hésitons pas à reproduire la lettre suivante :

Dans le but très-honorable de conjurer l'épidémie qui sévit dans plusieurs localités de France, et notamment à Paris et dans ses environs, avec une persévérance qu'on n'avait pas vue depuis de longues années, plusieurs journaux signalent l'efficacité de la décoction de *sarracena purpurea*. Je n'ai ni à contester ni à confirmer l'utilité de cette plante, mais il est un agent facile à trouver partout, peu coûteux et d'une efficacité à peu près infaillible ce remède n'est autre que l'acide phénique.

L'acide phénique ne guérit pas seulement la petite vérole, il la prévient à peu près sûrement, et je dirais tout à fait sûrement si je ne parlais que d'après mes observations, car je n'ai jamais vu la petite vérole envahir une famille ni une personne faisant usage de l'acide phénique, que ces personnes fussent ou non vaccinées.

Voici comment je conseille de faire usage de ce puissant moyen qui n'est pas seulement efficace dans la petite vérole, mais dans toutes les maladies contagieuses :

On demande chez un pharmacien de l'eau phéniquée à 4 p.c. d'acide; cette eau, préparée avec la meilleure qualité d'acide ne doit pas coûter bien chère.

On verse une cuillerée à bouche de cette eau phéniquée dans un demi-verre d'eau sucrée ou non sucrée (ce dernier verre doit contenir au moins six cuillerées à bouche de liquide.)

On boit ce mélange chaque matin en se levant.

Pour surcroît de précaution, on peut en boire une seconde dose le soir, mais cela n'est pas indispensable.

Je répète que je n'ai pas eu un seul cas de variole dans ma clientèle, chez les personnes qui ont fait usage du mélange que je conseille; j'en ai observé trois cas chez des clients aux-

quels je n'avais pas eu occasion de prescrire cette méthode; les trois malades ont été promptement guéris par l'acide phénique.

L'efficacité de l'acide phénique est du reste aujourd'hui tellement reconnue que la direction de la salubrité de la ville de Paris vient de remplacer par cette acide la chlorure de chaux à l'aide duquel elle avait jusqu'à ce jour, et avec autant de persévérance que d'insuccès, essayé d'assainir l'air de la capitale.

Veuillez agréer, DR. DECLAT.
25 mai 1870.

Voici un autre traitement préventif contre l'épidémie actuelle de variole, qui nous est recommandé par un autre médecin.

1o. Laver toute la surface du corps, matin et soir, à l'aide d'une grosse éponge trempée dans le mélange suivant :

Phénol, 1 cuillerée à bouche.
Eau simple, 1 litre.

2o. Boire, dans la journée, trois ou quatre verres de la mixture suivante :

Acide phénique de Calvert, 2 gr.
Alcool à 80°, 10
Sirop d'écorces d'oranges amères, 100
Eau simple, 1,000

3o. Dans chaque chambre à coucher, mettre dans une assiette 50 ou 60 grammes d'acide phénique.—Pays

COURSES AU TROT A ST. DENIS.

Les courses auront lieu à St. Denis, sur le terrain de MM. Jean-Baptiste, Joseph et Victor Lussier, Rivière Chambly, à une lieue du Village St. Charles, Lundi et Mardi, 5 et 6 Juillet prochain, on les jours suivants, si le temps et les chemins le permettent. Premier jour.—Une bourse de 12 piastres ouverte à tous chevaux de 3 ans; 3 dans 5. Une bourse de \$12 ouverte à tous chevaux de 4 ans, 3 dans 5. Une bourse de \$12 ouverte à tous chevaux qui n'ont jamais payé d'entrée, 3 dans 5. Une bourse de \$25 ouverte à tous chevaux 2e classe qui n'ont jamais gagné dans la 1ère, 3 dans 5. Second jour.—Une bourse de \$12 ouverte à tous chevaux qui n'ont jamais gagné de bourse publique, 3 dans 5. Une bourse de \$15 ouverte à tous chevaux qui n'ont jamais trotté dans la 2e classe, 3 dans 5. Une bourse de \$50 ouverte à tous chevaux sans exception, 3 dans 5. Règlements.—Les entrées se seront payées aux propriétaires avant 9 heures du matin le jour de chaque course, ou double entrée sera payée après 9 heures. 20 par 100 seront payés pour chaque entrée. Le second de chaque classe gagnera son entrée sur la bourse. Quatre entrées seront exigées pour chaque bourse et trois chevaux trottants. Toutes contestations seront décidées par les Juges, qui seront nommés par les propriétaires des chevaux. Les courses, chaque jour, commenceront à 11 heures. Des chevaux de première classe prendront part aux courses. Tous les chevaux sont invités.

BTE. JOS. et VIC. LUSSIER,
Propriétaires.

St. Denis, 23 juin 1870.

TAUX DU CHANGE.

St. Hyacinthe, 27 Juin,
Greenbacks achetés à 12½ p. c. de discompte en argent courant.

Argent acheté à 6½ p. c. avec le discompte du discompte et vendu à 6.

Petites monnaies achetées à 12 p. c. de discompte.

Or, à New-York, le 26 Juin à 3 hrs. P. M., 112½.

CORCORAN & ST. JACQUES,
Courtiers de St. Hyacinthe.

CHICOINE & BERNIER
AVOCATS,

(Rue Cascades St. Hyacinthe.)

Maison A. Archambeault vis-à-vis M. Blanchard
Suivront les Cours Civiles et Criminelles.
J A CHICOINE, T A BERNIER.
St. Hyacinthe, 18 août 1869.



CHESTER WHITE HOG.

La vignette ci-dessus représente un cochon de l'espèce si remarquable et si avantageusement connue sous le nom ci-dessus. Cette espèce n'est pas originale, mais elle provient d'un croisement bien conditionné du chinois et du Suffolk Anglais. La taille de cet animal est moyenne et sa couleur est blanche.

La race White Chester a obtenu plus de 350 différents prix aux exhibitions de toute l'Union Américaine. Ces cochons sont reconnus pour produire le plus grande quantité et la meilleure qualité de lard pour le montant de nourriture consommée et la durée de l'engrais. Ils peuvent peser de 500 à 800 livres de 12 à 18 mois.

N. P. Boyer & Co., de Parkesburg, Pa., sont les éleveurs de ces cochons et ils peuvent en fournir n'importe quelle quantité. Pour plus de détails, s'adresser à ce bureau.

HOTEL DES TOWNSHIPS DE L'EST Waterloo.

Près du Palais de Justice, du Bureau de Poste, de la Banque et de l'Eglise.

JOSEPH O. PAQUETTE,

Propriétaire.